



MICHAËL
ZINGRAF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

11 Pièces
416 m²
Réf. MZIL01596
Prix NC

Vallauris
Maison à louer (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les hauteurs de Cannes, en plein cœur du quartier résidentiel de Super-Cannes, en position dominante, surplombant la mer et l'Estérel, charmante propriété de style provençal moderne, entièrement et récemment rénovée dans l'esprit contemporain. La villa d'environ 355 m2 offre tout le confort et l'intimité à la vie de famille. Avec ses 6 chambres en suite dont 2 indépendantes elle offre la possibilité de recevoir confortablement des amis et / ou d'avoir du personnel à demeure. Superbe terrain de plus de 3000 m2 entièrement paysager avec tennis, piscine, garage pour 2 voitures, nombreux ...

On the heights of Cannes, in the heart of the residential district of Super-Cannes, in a dominant position, overlooking the sea and the Estérel, charming property in modern Provençal style, completely and recently renovated in a contemporary spirit. The villa of approximately 355 m2 offers all the comfort and privacy for family life. With its 6 en-suite bedrooms, 2 of which are independent, it offers the possibility of comfortably entertaining friends and/or having staff live. Superb land of more than 3000 m2, fully landscaped with tennis, swimming pool, garage for 2 cars, numerous parking ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE RE

1 rue des États-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

